



令和7年2月3日 立川市立第三小学校 校長 田村 聡

逃すな!2月

行ってしまった1月の後姿を見ながら、今月は「逃げる2月」だそうな。逃すものか、この 2月。短いぞ、28日しかないんだ。

さて、節分の昨日は雪の予報。ドキドキしながら空を眺めていましたが、雨でなんとかおさまりました。暦の上では立春。今日から春ですが、厳しい寒波がやってくるとのこと。体調管理に気を付けていきましょう。

さて、今朝の全校朝会は校庭が今一つの状態でしたので、Meet での朝会となりました。

6年生からは2月の生活目標、もうすぐ今のクラスともお別れ、友達と仲良く過ごそうということと、保健である心の健康のために、困りごとは相談して心に余裕をもとうといった話がありました。





本校では、昨年度から担任・クラスを1年ごとに編成替えをすることにしています。ですから今のクラスで過ごすのも、あと30日とちょっとです。





残りの日々を大切に。友達を仲よく勉強しています。自分の意見・考えも大事、友達の意見・考えも大事。自信をもって発言しよう。





まずは、自分の意見・考えを、相手に分かるように言葉でまとめてみることから。





教室は換気のためにドアなどが開いていますが、熱気にあふれているので、あったかです。 ノートは、きれいな字で書くだけでなく、適度に行をあけながら見やすく作っていきます。も ったいなくはないですから。







6年生、寒いのに文句も言わず体育学習です。 見ているこちらが、寒くなります。

今月も第三小学校の子ども達は、元気に学校 生活を送ってくれることでしょう。応援してく ださい。